La place de l'église inaugurée et la première fleur apposée à Troissy

MIS EN LIGNE LE 2/05/2019 À 17:01

Troissy

La place de l'église a été inaugurée et une première fleur a été apposée dans le bourg.



Pose symbolique de la rose pour le label première fleur.

eannine Jobert-Barbazanges, maire de Troissy et le conseil municipal, ont convié les habitants ce week-end pour fêter deux événements : l'inauguration de la place de l'église après une totale restructuration et la pose symbolique de la première fleur pour le label Village fleuri.

Depuis 2013, le projet de réfection de la place de l'église était dans les cartons. Il a soulevé moult réflexions, voire de polémiques au sujet de l'abattage de vingt-quatre tilleuls centenaires. Ces derniers commençaient à être malades et pour certains, le tronc était creux.

Equilibre entre le minéral et le végétal

Mais ils conservaient leurs farouches partisans. Sur les conseils de l'architecte des bâtiments de France, il a été préconisé la coupe de tous les tilleuls afin de conserver une harmonie à cette place. « Nous souhaitions établir un équilibre entre le minéral et le végétal », explique Jeannine Jobert-Barbazanges, « il fallait que l'un et l'autre soient en complémentarité, que l'ensemble soit sobre mais beau et fonctionnel, afin que les voitures soient bien garées. C'est ce que Pierre Cugnart, notre architecte paysagiste, a réussi... ». Et l'élue d'enchaîner : « Au fil des saisons, il y aura toujours des couleurs gaies, harmonieuses et douces... En plus, toujours sur les conseils de l'architecte des bâtiments de France, nous avons procédé à la construction de toilettes intégrées dans l'architecture du bâtiment. Elles peuvent être ouvertes quand il le faut, au public... Le résultat est des plus réussi, au dire même des détracteurs de la première heure ».

Autre objectif : permettre aux personnes à mobilité réduite d'accéder à l'édifice religieux pour se mettre en conformité avec la loi mais aussi valoriser cet édifice du XVIè siècle, classé aux Monuments historiques. « Le nouvel espace a été volontairement dégagé pour recevoir les manifestations ponctuelles du village et servir de cadre aux mariages et autres fêtes religieuses liées à la vie de l'église Saint-Martin », expliquait dans nos colonnes en 2017, Pierre Cugnart.

En marge de cette inauguration, Dominique Fouchart, responsable du fleurissement de la commune, a apposé symboliquement une première fleur sur le panneau de Troissy confirmant le label des villes et villages fleuris obtenu après le passage des jurés en juillet dernier. Pierre Vincent animateur de l'Agence de Développement Touristique (ADT) de la Marne, et qui faisait partie du jury, a réaffirmé que ce label récompense une stratégie communale en faveur du cadre de vie de ses habitants et des visiteurs.



Cuisines personnalisables Leroy Merlin

Avec la gamme de cuisines Delinia ID, imaginez et créez une cuisine qui ne ressemble qu'à vous!

(https://ad.doubleclick.net/ddm/trackclk/N6600.2376308ECSELIS-16_FRA_6600/B23778272.267211569;dc_trk_aid=462181081;dc_trk_cid=128269452 [timestamp])